

CAPÍTULO 10: MIS DIARIOS DEL 11-M

Diarios

1 de marzo

Es el primer día en el que voy a participar en la campaña de las elecciones generales.

Antes por la mañana cumplo el compromiso de visitar el Instituto Superior de la Moda. Allí, junto a Covadonga O'Shea, encuentro a Mariano Puig, al presidente de Mango, a Loewe y otros.

Luego, acto en Tomelloso. Ahí me ha enviado «el mando». Voy a gusto, aunque hay gente que no entiende nada. Gran calor y recibimiento popular. Digo que no quiero homenajes, quiero mayorías. Mi preocupación por la marcha general de las cosas aumenta.

13 de abril

A las 8.30, Zapatero. No sé qué interés tenía en la entrevista. Le hago alguna consideración sobre personas: Ara, Carero, Arias y otros. Le hablo del CNI, de terrorismo, de seguridad, de Irak, de la Guardia Civil. Es de suponer que no me haga caso.

Paco González, del BBVA, viene a darme un abrazo, y se lo agradezco.

Entrevista con la Fox, que da aún más juego que la de *The Times*. Sigo sin leer la prensa española.

Consejo de Ministros. Sobriedad y agradecimientos.

Voy a Quintos de Mora a recoger. Echaré de menos la casa del campo. He sido feliz aquí. Todo el personal espera y comemos juntos unos huevos con migas que Nati, el jefe de guardas, ha preparado. Buenas personas.

Regreso a Madrid y activo la mudanza. Acabo el día extenuado. Ayer fue el último día que dormimos en la Moncloa; hoy ya lo hacemos en la nueva casa.

También despedida de la Comisión de Secretarios y Subsecretarios. Palabras afectuosas y bandeja firmada. Han hecho un buen trabajo y hay gente muy preparada.

Paso por buena parte de los despachos de la Moncloa de despedida. Sigo los trabajos de la casa.

Investidura. Discurso de Zapatero *en un tono de Zapatero* del que ya se ve el fondo: diálogo, más diálogo, sólo diálogo, frente a mi prepotencia y autoritarismo. Abre todos los problemas sin cerrar ninguno: reforma constitucional, reforma de los Estatutos, retroceso antiterrorista. Actitud clara de intentar aislar al PP: el todos contra el PP. De economía no habla; matrimonio homosexual, igualdad, etc. Vuelco exterior. No se cita la retirada de las tropas de Irak.

A muchos gustará este discurso, que denota la ausencia de programa y de proyecto; aquí no importa lo que se piense, sino el talante. Ésta es la nueva majadería de lo progre correcto. Rajoy hace un buen discurso. Luego me voy.

Por la mañana, después de oír a Zapatero, me fui a Génova y vacié el despacho. Me fui silenciosamente. Me dedico a las cosas de la casa.

Voy a la votación. Zapatero es presidente de Gobierno con el apoyo de comunistas e independentistas, para afrontar una política:

- a) que va a revisar el consenso antiterrorista,
- b) que va a la reforma institucional,
- c) que va a congelar la de educación,
- d) que va a anular el Plan Hidrológico Nacional,
- e) que va a cambiar la política exterior y que amenaza la economía.

El peor escenario posible.

Almuerzo en Casa Ciriaco con los del gabinete. El Rey llama a dar un abrazo.